

Éxito de público en la Gran Gala Artística de la Asociación Mostoleña de Esclerosis Múltiple

Fecha de publicación: 17/10/20160:00

Descripción:



La concejala de Igualdad, Sanidad y Bienestar Social, Ana María Rodrigo, y la de Educación, Isabel Cruceta, asistieron, el pasado sábado 15 de octubre al Teatro Villa de Móstoles, a la gala benéfica ofrecida por la Asociación Mostoleña de Esclerosis Múltiple AMDDEM, en colaboración con el Ayuntamiento de Móstoles. El objetivo de la iniciativa ha sido conmemorar su XX aniversario y, a su vez, recaudar fondos para destinarlos a contribuir con el mantenimiento de su actividad dirigida a la ayuda integral de los enfermos y sus familias.

La jornada solidaria contó con la actuación de artistas y amigos de la asociación que de forma altruista deleitaron con su voz y arte al público. Entre ellos se encontraban Lydia Rodríguez, solista de Presuntos Implicados, Mónica Gómez, que bailó con el grupo rociero Fuente Vieja, los magos Jarri Marquerie y Monroy&Reyes, así como el artista Tony El Mago.